

000178361 (DAHS342)

8 "EL REGIONAL" Logroño

DOMINGO 26 DE NOVIEMBRE DE 1989

CRONICA

Viviana Benz, en la entrevista de hoy

"Estoy preocupada de crecer para poder servir mejor"

Texto: Claudio Ilabaca Sáez

Viviana Benz, temucana de nacimiento pero criada por adopción, matrona, escritora, animadora de TV, mujer dinámica e inquieta es nuestra primera entrevistada, dentro de un ciclo que nos permitirá conocer a personajes relevantes de la región.

Para quienes conocían a Viviana Benz,



Viviana Benz, matrona, animadora de TV, escritora, en fin una mujer multiplie, venida de la IX Región, para entregar en esta zona toda su capacidad profesional y desarrollar su inmenso espíritu de colaboración, hacia quienes deseen contar con su presencia.

realizó toda una novedad verla incursionar en el campo de la TV, donde desde el principio logró captar en torno a su participación en este medio elogiosos comentarios.

-¿Qué ha significado para Ud. su inserción en el campo de la TV?

"Es un gran desafío, el que he abordado con mucha confianza y fe. Esto también se sustenta en el gran apoyo recibido de parte de mucha gente que me aprecia y me ha manifestado su adhesión, todo lo que he logrado avanzar en este campo habría sido imposible a no mediar ese inestimable apoyo".

-¿Cuál ha sido el principal escollo?

"Bueno sin duda que un cambio tan radical de actividad como saltar de la obstetricia a las luces de la TV, supone una transformación que significa un remezón y un análisis muy profundo, de la responsabilidad que implica incursionar en un medio de comunicación donde la gente está pendiente de lo que haces o de lo que deberías hacer".

-¿Lo positivo de este cambio?

"Yo me considero una mujer muy positiva, a pesar de todo lo negativo que uno advierte, mi meta inmediata es cambiar los pequeños espacios donde uno se mueve, pues pretender cambiar el mundo sería pretencioso".

"En lo personal considero valioso haber cumplido ya seis meses de labor ininterrumpida, llegando a muchos hogares, dondeafortunadamente he sido muy bien recibida, pese a todas las falencias que uno pueda tener como animadora o co-conductora de un programa en vivo de TV como es 'En el Ocho a las ocho', donde me siento muy cómoda trabajando junto a un selecto grupo de profesionales".

-¿Y lo negativo?

"Como acontece siempre en los trabajos donde hay contacto humano uno detecta a través de la vivencia diaria a gente muy generosa y leal, colaboradora y bien intencionada, pero también aparecen como contrapartida las que muestran su envidia, los rumores y la maledicencia. Frente a esto yo tengo una actitud de registro y de olvido rápido, pues pienso que hay muchas cosas importantes que requieren mi presencia y atención".

-¿Qué nos podrías contar referente a tu pasión literaria?

"Yo soy una mujer de proyectos, muy luchadora, pero no en el sentido beligerante, a veces se me mal interpreta, pero quienes me conocen bien, saben que soy amante de la justicia, la verdad y con un alto grado de tolerancia".

"En cuanto a mi trabajo literario yo estoy en permanente producción, en este momento tengo dos o tres obras listas para publicar, a este respecto confieso que soy partidaria de las autoediciones, ya que no advierto en Chile interés en auspiciar la cultura".

"Este video participó en fecha reciente con muy buena crítica en el Festival de Video-Art del Instituto Chileno-Francés de Cultura, por estos días la misma obra está participando en Colombia en el Cuarto Festival de Video-Art Colombiano".

"Finalmente en los próximos meses viajará a Miami USA, la profesora de San Fernando, señora Julia Maroz".

"Estoy preocupada de crecer para poder servir mejor"

(entrevista) [artículo] Claudio Ilabaca Sáez.

Libros y documentos

AUTORÍA

Benz, Viviana, 1955-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Estoy preocupada de crecer para poder servir mejor" (entrevista) [artículo] Claudio Ilabaca Sáez.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile